



60 ans d'expertise au service de la construction genevoise

Une vision globale pour des projets immobiliers durables et sur mesure.

Fondée en 1964, l'entreprise genevoise Beric célèbre cette année ses 60 ans d'activité. Depuis six décennies, elle s'est imposée comme un acteur clé de la construction et du développement immobilier sur l'arc lémanique, conjuguant savoir-faire local, expertise technique et accompagnement personnalisé.

Entreprise à taille humaine composée d'environ 35 collaborateurs, Beric est active comme architecte, entreprise générale et conseil en développement immobilier. Elle propose une offre complète, allant de la conception à la livraison, en passant par la planification, la coordination de chantier et la gestion budgétaire. Cette approche intégrée permet à l'entreprise de garantir un haut niveau de qualité à chaque étape du projet.

Basée à Genève, rue des Voisins, Beric a structuré ses équipes autour d'expertises complémentaires : architectes diplômés, aux esprits novateurs, chefs de projet, directions de travaux, gestionnaires administratifs et associés impliqués. Une organisation agile qui lui permet d'intervenir sur des projets variés : logements collectifs, immeubles en PPE, villas, bureaux, surfaces commerciales ou équipements publics.

La satisfaction client constitue le moteur de l'entreprise depuis ses débuts. Chaque mandat est abordé avec une écoute attentive, une grande rigueur et une recherche constante de solutions sur mesure. Cette philosophie

de proximité et de flexibilité est l'un des marqueurs forts de Beric, qui privilégie la qualité des relations humaines et la confiance durable avec ses partenaires.

Dans un marché en mutation, l'entreprise se distingue par sa capacité à conjuguer tradition et modernité. Elle pilote des projets à forte valeur ajoutée technique ou architecturale, comme la rénovation de bâtiments en site occupé, la création de surfaces commerciales haut de gamme ou la construction de logements à haute performance énergétique.

Parmi ses réalisations futures, on peut citer une promotion de trois villas THPE à Cologny, dont la prochaine ouverture du chantier aura lieu en janvier 2026, dont certains lots sont encore disponibles à la vente.

L'aménagement du nouveau restaurant Ottolenghi au sein du Mandarin Oriental à Genève est un projet intéressant tout comme les ouvrages publics tels que la Maternité de Genève, le Grand Théâtre de Genève, avec une notion de gestion patrimoniale et une technicité élevée. La construction ainsi que la rénovation font partie du savoir-faire proposé par Beric. Des interventions sur les bâtiments du quai de la poste et Le Rhône sont d'ailleurs en cours (de part et d'autre de la place de la poste) et s'inscriront fortement dans la dynamique du centre-ville de Genève pour leurs futures activités. Ces projets illustrent la diversité du savoir-faire Beric, sa maîtrise des contraintes techniques et son exigence de finition.

Engagée dans la vie locale, la société participe à des événements caritatifs comme la Race for Gift, en soutien à la lutte contre le cancer pédiatrique, et offre régulièrement des opportunités de formation à des apprentis, dessinateurs, architectes ou chefs de projets souhaitant rejoindre une structure dynamique et formatrice.

60 ans après sa création, Beric conserve intacte sa mission : construire durablement, avec précision, transparence et engagement, en plaçant toujours le client au centre du projet. Une entreprise qui prouve que longévité rime avec agilité, et que la qualité reste un pilier fondamental du succès. Le succès de Beric repose essentiellement sur la force de son équipe, très proactive et inspirée par les enjeux environnement et durables de notre époque.

Groupe Beric
Rue des Voisins, 17
1205 Genève

info@beric.ch
+41 22 827 18 28

www.beric.ch

